

Jugendtag beim MCC Ohlenberg

Kletterwald statt Kiesgrube



Nicht nur auf der Rennstrecke wollten die jungen Fahrer des MCC Ohlenberg e.V. hoch hinaus.privat

Ohlenberg. Jugendarbeit wird im Motocross-Club Ohlenberg groß geschrieben. So fand vor Kurzem der alljährliche Jugendtag des MCC Ohlenberg statt. Um den Zusammenhalt der Kinder und Jugendlichen, auch außerhalb der Motocross-Strecke zu festigen, ging es in diesem Jahr in den Kletterwald nach Hennef. Organisiert wurde das ganze von den Jugendwarten Frank Bechert und Frank Böntgen. Für Klein und Groß stand dabei der Spaß im Vordergrund. Gemeinsam wurden verschiedene Kletterparcours bewältigt und beim anschließendem Grillen an der Motocross-Strecke die Kraftreserven wieder aufgefüllt. Am nächsten Morgen erwartete die Mitglieder dann noch ein gesundes Frühstück, denn Power wurde gebraucht, um die anstehenden Arbeiten an der Motocross-Strecke zusammen anzugehen. Und davon gibt es genügend, denn die Vorbereitungen für die am dritten Augustwochenende stattfindende Europameisterschaft im Motocross haben bereits begonnen. Weitere Infos gibt es unter www.mcc-ohlenberg.de.